

13 de julio, 2023

Los campeones descubren el Pietrangeli "Todo es especial aquí en Roma"

Habló la leyenda. "Creo que el Pietrangeli es el estadio de tenis más bonito del mundo, con sus estatuas características. Jugar en este escenario histórico, con esta gente, será un recuerdo para toda la vida". Y si lo dice **Fernando Belasteguín**, un hombre que ha jugado al pádel en todas las pistas del planeta, probablemente sea así.

Haciendo una simple búsqueda en Google y tecleando las palabras "tenis", "Pietrangeli" y "maravilloso", el resultado son cientos de fotos desde todos los ángulos posibles de una de las pistas universalmente reconocida como una de las más icónicas. Lo dicen los aficionados, y hasta ahí sería un pensamiento subjetivo, pero lo dicen sobre todo los tenistas y jugadores que la pisan. En los Campeonatos Internacionales de Tenis, cuando hay un italiano en la pista que recibe el calor del público, es probable que se coloquen estatuas en la pista con el nombre de uno de los mejores jugadores italianos de todos los tiempos. Pero a menudo son también los extranjeros quienes aprecian su encanto único.

El miércoles **Belasteguín y Navarro** habían debutado en el Pietrangeli, el jueves fue el turno de **Lebrón y Galán**, después **Josemaría y Sánchez**, y por último **Stupaczuk y Di Nenno**. Lebrón y Galán en una hora y 14 minutos derrotaron a **Rico y Gutiérrez** para clasificarse para los cuartos de final de la **BNL Italia Major Premier Padel**. "Jugar en Roma es bonito independientemente de la pista -palabras de Lebrón-. Hasta ahora hemos jugado poco en Italia pero debo decir que aquí hay un feeling especial". Sonríen los números uno del mundo, que se reencontraron en el Foro tras unas semanas 'separados' por la lesión del 'Lobo'. "Estoy feliz", dice Juan, "y lo estaré mientras siga jugando al pádel". Felices también los muchos aficionados que llenaron el Pietrangeli y disfrutaron de un doble espectáculo: el de Lebrón y Galán y el de una de **las pistas más bonitas del mundo**. De hecho, maravillosa.

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

International Padel Federation
Email: press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf

